



**Nombre de alumno: José Ángel
Hernández moreno**

**Nombre del profesor: Ana Gabriela
Villafuerte Aguilar**

Nombre del trabajo: ensayo

**Materia: historia de la medicina
veterinaria zootecnia**

Grado: 1°

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de septiembre de 2022

INTRODUCCION.

Antes de abordar la historia, propiamente dicha, de la medicina veterinaria y de la zootecnia hay que retroceder aún más atrás de la aparición de la escritura, lo cual se considera como el inicio de la etapa histórica de la humanidad. Durante la prehistoria no podemos hablar de la medicina veterinaria tal y como la conocemos hoy en día, pues el hombre primitivo estaba muy lejos de alcanzar un nivel intelectual como el que manifestaron los integrantes de las primeras civilizaciones. Lo cual no significa que no haya existido la relación del hombre con el animal. Valla que sí la hubo, pues las osamentas encontradas y, sobre todo, las llamadas pinturas rupestres se relacionan en particular con animales, lo cual indica que el hombre primitivo fue cazador y luego pastor, antes de agricultor. El contacto inicial del hombre primigenio con los animales que contemporizaron con él fue la cacería o más propiamente dicho, la captura de aquellos animales de cuya carne y piel se servía para alimentarse y vestirse, respectivamente, y no se diga de los diversos utensilios que aprendió a manufacturar con los huesos de estos.

Es la ciencia dedicada al estudio de la vida, la salud, las enfermedades y la muerte de los animales, e implica el arte de ejercer tal conocimiento técnico para el mantenimiento y recuperación de la salud, aplicándolo al diagnóstico, tratamiento y prevención de las enfermedades. La medicina veterinaria forma parte de las denominadas ciencias de la salud animal o ciencias veterinarias. Para este título es necesario cursar la carrera de Medicina veterinaria. El médico veterinario es un profesional de la salud animal; es un médico. El médico veterinario ya no se restringe al área de la salud animal; su campo es más amplio el estudio, diagnóstico y tratamiento de las enfermedades de los animales. Desempeña un notable papel en los sectores agroindustrial y ganadero.

ENSAYO.

Durante la prehistoria no podemos hablar de la medicina veterinaria tal y como hablamos hoy en día pues el hombre no tenía los conocimientos tales como hoy en la actualidad.

El contacto inicial del humano con los animales fue la cacería, la captura de animales de cuya carne y piel se servía para alimentarse y vestirse y los huesos los utilizaban como utensilios. Con el paso del tiempo los hombres iban aprendiendo como están estructurados los animales al quitarle la piel, al abrirlos en canal, al extraer las vísceras, al desangrarse, en fin, al hacer todas esas operaciones se les obligaba la necesidad de aprender cada vez más.

En un documento más antiguo que podíamos considerar el primer tratado de la medicina veterinaria no fue en sí por un veterinario como tales, pues esta figura no existía en el antiguo Egipto y las labores de curación de los animales eran realizados por los sacerdotes.

A lo largo de la historia de la humanidad los animales han jugado un gran papel importante en el desarrollo de las costumbres, leyendas y religiones. Desde muy temprano los hombres primitivos, hallaron que la relación humana y animal era un gran aspecto fundamental para la supervivencia, donde era necesario producir alimento, vestidos, abrigo sin más herramientas que la naturaleza y su gran ingenio. Sin embargo, algunos con el tiempo algunas especies aprendieron a tolerar al hombre y se adaptaron a su forma de vida, en una relación beneficiosa y así fue como empezó la domesticación.

La domesticación es definida como un proceso mediante el cual una población animal se logró adaptar al hombre y una situación de cautividad que se llevó a cabo mediante los cambios genéticos el cual lleva generaciones a través de una serie de procesos de adaptación producidos por el ambiente y llevados a cabo por generaciones. Se cree que la domesticación animal ocurrió por primera vez en el periodo mesolítico en América, Europa y Asia. Hay quienes afirman que hubo coacción entre ambos desde hace más de 135,000 años, otros suponen que hace como 30,000 años.

Lo que sí se sabe por medio de los estudios arqueológicos y genéticos que fue el perro el primer animal domesticado. Con el tiempo también comenzó a desarrollarse relaciones de domesticación y crianza con otros animales tales como el caprino y ovino.

El perro fue uno de los principales animales que fue domesticado por el hombre lo cual lo utilizaban para mejorar y facilitar la vida lo cual les ayudaba en las cacerías de diferentes animales y en diferentes trabajos, con el tiempo fue sustituido por otros animales que les facilitaba el trabajo a los hombres como fue el bovino y caprino.

La domesticación en México indica que el primer proceso de domesticación fue el guajolote esta se basa en la investigación arqueológica, según la investigación que alguien `por primera vez controlar y manipular el ciclo de la vida de algunas aves fue hace como 3,500 o 4,000 años, época en la que los humanos vivían en manadas.

CONCLUSION

Teles como hemos podido aprender en la historia de la veterinaria fue como comenzó en la época antigua, como cuales fueron los primeros animales que fueron domesticados y que animales fueron utilizados para facilitar los trabajos, ya a esto comenzó las cruza de los animales para mejorarlas la rasas, todos estos analices que an echo nos ha ayudado en la actualidad